

Der Schulsport nimmt Fahrt auf

Arbeitskreis: Nach zwei Corona-Jahren gibt es auch personelle Veränderungen.

Nach zweijähriger coronabedingter Zwangspause fand endlich wieder eine Jahresvollversammlung des Arbeitskreises „Sport in Schule und Verein“ im Dillinger Sparkassensaal statt. Zwar konnten im vergangenen Sportjahr noch relativ wenige sportliche Veranstaltungen und Wettbewerbe durchgeführt werden, doch langsam aber sicher wird deutlich, dass der Sport wieder Fahrt aufnimmt.

Daher bedankte sich die Arbeitskreis-Vorsitzende Beate Bschorr-Staimer bei allen Sport-Obleuten für ihr Durchhaltevermögen und ihre Bereitschaft, sich im neuen Jahr wieder für die unterschiedlichen sportlichen Bereiche zu engagieren. Besonders erfreulich sei dabei, dass auch zukünftig wieder die Sparkasse Dillingen-Nördlingen – vertreten durch Siegfried Haide – für eine großzügige



Machen sie Gedanken über den „Sport in Schule und Verein“ (von links): Siegfried Haide, Gerda Balletshofer, Wolfgang Mayr, Werner Friedel, Sandra Hauke, Martina Bobinger, Gabi Hieber, Beate Bschorr-Staimer, Alfons Strasser. Foto: Gertrud Stiefel

finanzielle Unterstützung des Arbeitskreises und damit der Schulsportwettbewerbe zur Verfügung stehen wird.

Nach einem kurzen Rückblick auf das vergangene Sportjahr informierten die Sportfachberaterin Sandra Hauke und Beate Bschorr-Staimer über die Neuerungen im Wettkampfwesen. An die Berichte der Obleute zu ihren Sportbereiche

schlossen sich zwei Verabschiedungen an. Anne Klein, die über einen Zeitraum von mehreren Jahrzehnten als rührige Geschäftsführerin des Arbeitskreises tätig war, wurde in Abwesenheit für ihre Tätigkeit gedankt. Sie hat dem Arbeitskreis einen rückblickenden Brief gesendet, der mit Wehmut vorgelesen wurde. Zudem wurde Gerda Balletshofer, eine Verwal-

tungsangestellte des Schulamtes Dillingen, die mehr als 20 Jahre mit größter Kompetenz und großer Liebenswürdigkeit allen Sportobleuten mit Rat und vor allem Tat zur Seite stand, mit einem Geschenkgutschein als Dankeschön in den Ruhestand verabschiedet. Und ihre neue Kollegin im Schulamt, Gertrud Stiefel, als ihre Nachfolgerin vorgestellt. (bbs)